

マリン通信

12月号
1412043

阿賀店

お久し振りです、阿賀店の瀧口です。すっかり寒くなりましたが、みなさん体調など崩されていませんか？1年前にマリン通信に書いたのですが、今年も10月25日に竹原の町並み保存地区で開催された『憧憬の路』へ行ってきました。しかし今回は憧憬の路と同じ日に家族から、旧広島市民球場で開催される『広島てっぽんグランプリ』に行きたいと言われており、自分の意見を通すか、家族の希望を優先するか悩みに悩んだ末、午前中からてっぽんグランプリへ行き、その後広島から高速道路を使い竹原に行くという強硬手段を取りました。

今回は『第5回広島てっぽんグランプリ』について書きたいと思います。まず入場するとチケット売場があり、そこで8枚綴りのチケットを千円で購入します。食べたい屋台の前に並び、チケット1枚とお好み焼きを交換するシステムになっています。チケット1枚で4分の1サイズのお好み焼きと交換できるので、8種類のお好み焼きを少しづつ食べるもし、気に入ったお好み焼きをたくさん食べるもしと色々な楽しみ方ができます。私が一番美味しいと思ったのは、世羅町の『せらの恵み焼き』です。お好み焼きにトマトと刻み大葉がのっており、サッパリしてとても美味しかったです。うちの長男は牡蠣が好きなので、お好み焼きに牡蠣がのっている『はつかいち牡蠣盛焼き』を何個も買っていました。8枚綴りチケットの一番上が投票券になっており、長男は投票券全部に『はつかいち』と書いており笑いました。後日投票結果が出ており、第5回の優勝は三次の辛麺焼きでしたが、辛麺焼きは中の麺が辛すぎて私の口には合いませんでした。

てっぽんグランプリに家族も大満足のようで、また来年も必ず来ようと言っていました。



三津田店



改装しました

こんにちは。三津田店の玉木です。カゼや体調不良の方にアドバイスをしながらも、自分の方がカゼをひいてしまいました。主な症状は鼻水、セキです。のどの痛みは治りました。熱はなく体力的に問題はないのですが、これから更に慌ただしくなる時期、1日でも早く治したいと思っています。さて、先月のマリン通信でもお伝えしておりました店舗改装についてですが、11月末に無事工事を終えることができました。連休を使っての突貫工事ではありましたが、その間店を休みにさせていただき、全員で売場の手入れに集中しました。店内蛍光灯はLEDに変わりました。やはり明るく感じます。現在、営業は通常通りであります。売場の状態が大きく変わったため、未だに商品の位置やその物の有無などいろいろと御迷惑をおかけしている所です。日用品や一般医薬品などの売場は縮小した所がありますが、できる限り対応致しますので、遠慮なく聞いていただけすると嬉しいです。最後に、今年も残りわずかとなりました。皆さんと健康について多くの話をし、本当に充実した1年であったと思います。来年もより一層飛躍すべく努めて参りますので、何卒よろしくお願ひ申しあげます。

【改装後のレジカウンターまわりの写真】



カウンター左から

入口より向かって正面

向かって右側